
(Q uique) Porque son 95 pesetas las que te  piden 
por el cambio y tú  tienes películas estupendas en tu  
v ídeo club, cobras lo ju s to  y necesario para ir com 
prando porque te  valen doce mil pesetas y pico las 
m ultinacionales, pero el público se vuelca más en el 
que trae m aterial p irata. D enunciado está desde luego 
a la Federación.

Todo esto no  lo digo porque haya m ontado  un 
vídeo C lub, sino porque tengo un cine y , como dice 
M anolo, lo hem os m am ado desde el principio. Esa ale
gría que veías los sábados por la noche, el am biente y 
ese saludar a todo  el m undo...

¿Qué es cine bueno?.
Hay que saber lo que entiende la gente por cine 

bueno. A unos les gusta “T ibu rón” y para ellos es lo 
m ejor... El cine bueno se p o d ría  p oner para un  cier
to  público, el que exigiría una élite de gente: Orfe- 
llini, T ruffau t, etc.

Si los de los cines viéramos una respuesta contra
taríam os más cosas y sentiríam os ese gustillo de con
tribu ir a crear algo. Pero si traes una película buena, 
aunque sea una reposición, y vienen cuatro  te los 
planteas y dices: Lo siento pero a p artir de ahora las 
lesbianas y el no se qué.

Por lo que estamos oyendo no merece la pena in
tentar cosas.

(M anolo) No te atreves; te  da m iedo.
(Q uique) N osotros lo hem os entendido  (Hablo 

en plural porque me acuerdo de cuando le decía  a 
C arretero de hacer algunos ciclos conjuntos). A de
más que el cine no es un  centro cultural. Es arte y to 
do lo que tú  digas pero es una industria que tiene 
unos gastos y una serie de cosas y de lo que no se 
puede hacer es de mecenas.

M i.padre me lo decía cuando yo hac ía  todas esas 
cosas y me rep e tía  que me equivocaba. Hay que hacer 
caso a los m ayores porque saben cóm o va el tem a, 
pero  tú  vienes de M adrid, de la F acultad , con m ucha 
ilusión y m uchas ideas en la cabeza...

O tra cosa: Con todos los profesores que hay en 
Alcázar ¿es que no se habla en clase o no se com enta 
algo sobre cine?. Supongo que tiene que existir un  in
terés.

(C arretero) Esa clase de público es la que yo he 
echado de m enos cuando han venido com pañías de 
teatro : Profesores, alum nos, licenciados, gente con es
tudios y de la que se supone que tiene cierta form a
ción.

(Q uique) Y luego hablas con ellos y te dicen que 
estuvieron en M adrid y vieron la obra fulanita. Y te 
da coraje porque si no fom entan  el cine o el tea tro  de 
su pueblo ¿por qué lo ven a ciento cincuenta k ilóm e
tros?. Lo que pasa es que les gusta ex teriorm ente.

Yo de tea tro  no entiendo nada porque siempre 
he ido al cine y  he visto m uy poquitas obras pero  me 
acuerdo que a la representación de F em ando  Fernán 
Góm ez, hace tres ferias, asistió m uy poca gente. Y la 
verdad es que tú  vas com o un espectáculo más, p o r el 
aliciente de ver a ese ac to r en directo  puesto que tie 
ne esa unión de cordón umbilical con el cine, y  ves

que no, que la gente sigue sin responder les des lo que 
les des.

¿Sabías que a los m ayores y a los em pleados de 
algunas em presas se les cobra el 50 p o r ciento?. Es de
cir que hay entradas especiales pero van al cine uno o 
dos.otras veces no hay ninguno.

¿No será la cuestión de falta de publicidad?.
(C arretero) No creo. N osotros ponem os la n o r

mal: las carteleras en los sitios de costum bre, los fo 
lletos esos que se im prim en de vez en cuando y algu
na vez en prensa y radio. La verdad es que no  hem os 
no tado  si eso ha influido en que acuda más gente po r
que suelen ir los m ismos...

Hay una cosa clara: A unque la película sea m ala 
o Buena, la gente en tra si tiene interés de verla. Tam 
bién hay películas que traen m ucha publicidad a bom 
bo y p latillo  y eso ya lo conoce la gente. De la que 
realm ente hay que hablar y a la que hay que apoyar 
es de la que se pone esa noche, por ejem plo, porque 
necesita más apoyo.

Yo creo que la publicidad no es m achacar tan to  
a la gente con las mismas películas, sino defender un 
p o q u itín  el cine en general. Pero a lo que no estoy 
dispuesto es hacer una publicidad y que resulte que 
tan to  los em presarios de cine de Alcázar como los 
de fuera repitam os en un tiem po corto  las mismas 
películas porque es una pérdida de dinero. Com o n in 
guno de nosotros conoce la program ación del o tro  me 
parece que la cuestión no está en hacer propaganda.

Quique, antes hablábamos con el Sr. Carretero 
de la posibilidad de renovar los locales. ¿Te has plan
teado algo de esto?.

(Q uique) Sí, pero el cine no se puede tocar por 
den tro , porque el local no es nuestro  y ya ha habido
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